

► **La Ventanilla Única ha favorecido la creación de casi 500 empresas.**

► **INMIGRANTES** Rose Mari Álvarez: «La Navidad siempre tiene sabor a nostalgia».

► **LA ALBERCA DE ZÁNCARA** Martínez ensalza la labor altruista de los voluntarios de Protección Civil.

CUENCA 7

VIVIRIO

PROVINCIA 13

CUENCA 4

LA TRIBUNA DE CUENCA LUNES 24 DE DICIEMBRE DE 2007

► POLÍTICA

Entregaron diplomas a los voluntarios en su décimo aniversario.



Candidatura del PSOE al Congreso, con Martínez Guijarro. / TIN BIJAKSIC



Candidatura del Partido Socialista al Senado, con el secretario general. / TIN BIJAKSIC

Sahuquillo opta al Congreso y Pedro Bustos al Senado

Así se ratificó en el Comité Provincial del Partido Socialista de Cuenca, que se celebró en la mañana de ayer con la presencia de unos 400 afiliados y una duración de unas tres horas

• Martínez Guijarro señaló que se han renovado completamente las candidaturas, que se ha aunado juventud y experiencia, y que son personas comprometidas con la provincia.

NURIA MARTÍN / CUENCA

El actual delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, encabezará la candidatura del Partido Socialista de Cuenca al Congreso, seguido de Julia Cano Real, jefa del Servicio de Planificación y Centros de la Delegación Provincial de Educación de 2004 a 2007, y de Raúl Añover Ortega, concejal de Educación, Juventud y Salud Pública de Tarancón desde el año 2003.

Como suplentes en esta candidatura al Congreso están María Dolores Navarro García, concejal de Cultura, Juventud, Festejos y Deportes del Ayuntamiento de Ledaña; Francisco Palop Arroyo, que ha sido delegado provincial de Bienestar Social de 2003 a 2007; y Lorena Moratalla Parreño, concejal de Servicios Sociales y Juventud del Ayuntamiento de Casas de Beníte.

SENADO. En cuanto a la candidatura



Asistieron unos 400 afiliados. / TIN BIJAKSIC

del PSOE de Cuenca al Senado, el primero de la lista es Pedro Bustos Amores, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Cuenca, seguido de Álvaro Martínez Chana, alcalde de Almonacid del Marquesado, y Mercedes Sepúlveda Jiménez, secretaria de Organización y Coordinación de la Comisión Ejecutiva

Municipal de San Clemente.

Como suplentes para la lista al Senado del Partido Socialista de Cuenca están José Antonio García-Carpintero Vilreales, alcalde de Mira; Santiago López-Loriente Amores, vicepresidenta primera de la Mancomunidad de Aguas 'El Girasol'; y Ana Moreno Esteso, concejal del Ayuntamiento de Ca-

sas de Haro.

COMITÉ PROVINCIAL. Así se acordó en el Comité Provincial del PSOE de Cuenca, que se celebró en la mañana de ayer con la presencia de unos 400 afiliados y con una duración de unas tres horas.

El secretario general del Partido Socialista de Cuenca, José Luis

Martínez Guijarro, destacó la calidad de las personas presentadas y aseguró que «pone de manifiesto que el PSOE apuesta por ganar las elecciones en la provincia de Cuenca». Según subrayó, se trata de hombres y mujeres comprometidas desde hace mucho tiempo con esta tierra y con una experiencia acreditada en sus ámbitos profesionales.

Especialmente hizo hincapié en que ha vuelto a unirse, en muchos casos, juventud y experiencia, en esta candidatura «totalmente renovada y que incorpora a personas de las diferentes comarcas».

Luis Carlos Sahuquillo pidió el voto no solamente a los socialistas, sino a los «votantes moderados del Partido Popular» porque, en su opinión, «a los conqueses les va a ir mejor con Zapatero que con Rajoy». En cuanto a la incompatibilidad del cargo en el Congreso, señaló que de convertirse en diputado lo dejaría, pero que ya se hablaría de ese tema.

Por su parte, Pedro Bustos aseguró que no va a abandonar su tarea como concejal en el Ayuntamiento de Cuenca, sino que compatibilizará ambos cargos de convertirse en senador. Además, aseguró que trabajará «las 24 horas del día, y lo haría las 25 si las hubiese, por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de la provincia».

PRÓXIMAS ELECCIONES. Martínez Guijarro indicó que éste es «el pistoletazo de salida para las Elecciones Generales del 9 de marzo» y aseguró que «a la provincia de Cuenca le ha ido muy bien con Zapatero y ha sentido su respaldo en gestos muy concretos».

Como tal, recordó la Cumbre Italo-Española, el impulso a las grandes infraestructuras como el AVE y las autovías, y las importantes obras de abastecimiento.